

Mensolusi "Pengangguran", SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar adakan JOB FAIR

Kamis, 25-08-2016

JOB FAIR 2016

LOWONGAN KERJA

Diselenggarakan Oleh :
DINSOSNAKERTRANS KARANGANYAR
bekerja sama dengan
SMK MUHAMMADIYAH 3 KARANGANYAR

TANGGAL 25-26 AGUSTUS 2016
PKL. 08.00 - 15.00
di **SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar**

GRATIS
Terbuka untuk
UMUM

PERUSAHAAN YANG DIUNDANG :

Wika, DAIHATSU ASTRA DAIHATSU, ASTRA MOTOR, CV. Karya Hidup Sentosa (QUICK) QUICK, uTra, Indomaret, PT IFARS PHARMACEUTICAL LABORATORIES MAKING QUALITY MEDICINE AFFORDABLE, bank bjb, KLC Kerja Korea, SAS, PART STATION, INDACO, BLKI SURAKARTA, AGUNGTEX, tps food

CONTACT PERSON :
SUWARTO : 085 728 781 984
BURHAM MUSTAQIM : 081 577 588 870

Hadiri dan Bawa Berkas Lamaran !!!

Karanganyar, Kamis (25/08/2016). "Pengangguran" atau angkatan kerja, momok yang mejadi permasalahan sosial dan akan menjadi bom waktu apabila tidak tersolusikan. Jumlah angkatan kerja yang tinggi yang tidak sebanding dengan jumlah peluang kerja dan yang lebih menjadi problem adalah tidak adanya atau minimnya informasi peluang kerja yang ada di instansi / perusahaan yang dapat diketahui atau diakses oleh para pencari kerja.

Memang bukan hal yang mudah bagi orang-orang tertentu untuk dapat mendapatkan informasi valid adanya lowongan kerja apalagi dapat memilih jenis pekerjaan sesuai kualifikasi yang dimiliki oleh pencari kerja di waktu dan tempat yang sama. Memahami salah satu permasalahan dibidang tenaga kerja tersebut SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar sebagai salah satu institusi pendidikan kejuruan yang ada di Karanganyar bekerjasama dengan Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (DINSOSNAKERTRANS) Kabupaten Karanganyar mengadakan event "JOB FAIRS 2016" yang digelar selama dua hari tanggal 25 - 26 Agustus 2016 bertempat di ruang BKK SMK Muhammadiyah 3 Jl. Tentara Pelajar Karanganyar.

Acara seremonial pembukaan telah dilaksanakan pagi ini yang dibuka oleh Asisten II Bupati Karanganyar Siti Maysaroh, MM., mewakili Bupati Karanganyar dengan didampingi oleh Kepala DINSOSNAKERTRANS Karanganyar Drs. Agus Heri Bindarto, MM., serta Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar Drs. H. Muh. Samsuri, MSI., sekaligus memberikan sambutan dan arahan.

Antusiasme tidak hanya dari para pencari kerja yang tentunya sebagian adalah alumni SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar, tetapi juga dari perusahaan-perusahaan baik skala nasional maupun lokal antar lain dari perusahaan otomotif ada Asrtra Daihatsu dan Astra Motor Honda, dari Retail ada Indomart, dari goods inndustry ada PT. Tiga Pilar Sejahtera (TPS), dari perbangkan ada bank BJB, dari farmasi ada PT. IFARS dan banyak lagi perusahaan-perusahaan yang mempunyai formasi lowongan pekerjaan ikut adil dalam acara JOB FAIR 2016 ini.

Dari para pengunjung yang nota bene pencari kerja sekaligus pencari informasi, mendapat tanggapan positif bahkan juga dari guru-guru sekolah di Karanganyar yang datang untuk mencarai informasi bukan sekedar tentang lowongan pekerjaan tapi terkait kualifikasi seperti apa yang harus dipersiapkan oleh murid-muridnya kelak ketika berkompetisi memperebutkan peluang di dunia kerja. sebagaimana disampaikan oleh Arizona Aji Pratama, M.Pd., seorang guru muda dari salah satu SMK di Karangnyar yang juga menyempatkan hadir pada acara ini yang kebetulan tidak ada jam mengajar "positif dan bagus kegiatan yang dilakukan oleh SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar kerjasama dengan lemabaga resmi DINSOSNAKERTRANS seperti ini karena juga bisa menambah "trash" dari pengunjung" pungkas beliau.

MPI PDM Kra - JOe.